

## 千葉日報主催「CHIBA UNIVERSITY PRESS」に協賛

### ～地域と学生との学びを通じた成長を目指して～

勝又自動車株式会社は千葉日报社主催の「CHIBA UNIVERSITY PRESS (CUP)」に協賛し、大学生のメディアリテラシー向上と地域与伝の強化を目指した参加を行いました。CUPは大学生が新聞作りを通じて社会人として必要な情報発信力や背景を求めめる力を養う主旨で、今年度は千葉県内の4大学（江戸川大学・帝京平成大学・東京情報大学・千葉商科大学）が参加しました。

その中で、千葉商科大学の第3年生・武藤美海さんには弊社の新車整備センター「コルネット」取材していただきました。武藤さんは新車の安定的な納車システムや環境対策に関する問題に主に興味を持ち、精力的に取材を行いました。

2024年11月28日の閉講式では、千葉商科大学が特別賞を受賞しました。これは大学生ならではの視点で構成された新聞記事は、多くの共感を呼び、地域と学生のつながりの重要性を再認識させるものでした。弊社は今後も地域の学生との連携を強化し、学びの場を作りながら、共に成長できる機会に参加していきます。



【お問い合わせ】勝又自動車株式会社ソリューション開発室

